

# Stall Grenzen nicht erledigt!

Der „Volksfreund“ hat gegen die ungeheuerliche Entscheidung der 4. Zivilkammer des Landgerichts Braunschweig Berufung eingelegt!

## Die Aussagen der Berliner Polizeibeamten müssen gehört werden!

# Die Wahrheit über Grenzen muß ans Licht!

## Der Berliner Polizeipräsident

**erklärt zu dem Braunschweiger Urteil:** „Das Urteil des Braunschweiger Landgerichts in Sachen der einstweiligen Verfügung gegen die dortige Tageszeitung „Volksfreund“, das diesem Blatte die Stellungnahme zur Ermittlungssache gegen Staatsminister Franzen wegen Begünstigung untersagt, bezweifelt verschiedentlich die Glaubwürdigkeit der vernommenen Berliner Polizeibeamten.“

Diese Anzweiflung ist angesichts der Klarheit und Einheitlichkeit der Aussagen derart ungewöhnlich, daß **der Polizeipräsident** den in Frage kommenden Beamten, die seit vielen Jahren ihren Polizeidienst in einwandfreier Weise verrichtet haben, **sein Vertrauen ausgesprochen hat!**“

**In der Berufungsverhandlung werden nicht nur 3, sondern 6 Beamte übereinstimmend gegen Franzen aussagen!**

### Die letzten Feststellungen des Berliner Polizeipräsidiums:

Zeitungsmeldungen zufolge hat der Herr braunschweigische Minister Dr. Franzen wiederholt dem Polizeipräsidium den Vorwurf unrichtiger oder irreführender Berichterstattung in der Angelegenheit der ihm zur Last gelegten Begünstigung gemacht. Es sei daher nochmals festgestellt, daß die Vernehmung der beteiligten Polizeibeamten in nachfolgend aufgezählten Punkten restlose Klarheit ergeben hat:

1. Herr Minister Dr. Franzen hat den festgenommenen Landwirt Paul Guth gesehen.
2. Herr Minister Dr. Franzen hat den festgenommenen Landwirt Paul Guth als den nationalsozialistischen Abgeordneten Lohse legitimiert.
3. Dem Herrn Minister Dr. Franzen wurde auf der Polizeiwache von mehreren Polizeibeamten ausdrücklich er-

klärt, daß Guth wegen des Vergehens der Bannmeilenverletzung festgenommen sei und daß der Verdacht der falschen Namensangabe bestehe.

4. Trotzdem hat Herr Minister Dr. Franzen die Freilassung des angeblichen Abgeordneten Lohse auf Grund der Immunität gefordert.

## Lest den Volksfreund!

